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Die öffentliche Dienststelle für Investitionen in die kanarische Sonderzone (ZEC) bietet an den Standorten Gran Canaria und Teneriffa aktuell fünf Praktikumsstellen an.  Bachelor- und Masterstudierenden soll es ermöglicht werden, in Themenfeldern wie Business, Marketing, internationalen Handel, Recht, und öffentliche Verwaltung praktische Erfahrungen zu sammeln und auszubauen. 
Die Praktika haben eine Mindestdauer von zwei Monaten und sind nicht vergütet. Informationen über ERASMUS Förderungen für Praktikant*innen finden Sie hier. 
Bei Interesse, können Sie Alba Santiago Benítez unter asantiago@canariaszec.gob.es kontaktieren. 


The Public Administration for attracting foreign direct investment to the Canary Islands Special Zone (ZEC) currently offers five internships in their Gran Canaria and Tenerife offices. The aim is to provide undergraduate and graduate students with the opportunity to gain practical experience fields such as business, marketing, international trade, law, and public administration, among others. 
The internships are for a minimum duration of two months and are non-remunerated. Information about ERASMUS grants for interns can be found here.
If this has raised your interest, you can contact Alba Santiago Benítez at asantiago@canariaszec.gob.es. 
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